

Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet diesen.

Im Rahmen der kurzen Debatte beantragt Ratsherr Matthiesen das Wort zur Geschäftsordnung. Er gibt zu Protokoll, dass Ratsherr Proch soeben von seinem Platz aus in Richtung von Herrn Oberbürgermeister Bergmann „Du Schnacker“ gesagt habe. Bereits in vergangenen Sitzungen sei Herr Proch gebeten worden, das Duzen zu unterlassen. Herr Matthiesen gehe davon aus, dass Herr Oberbürgermeister Bergmann Strafanzeige wegen Beleidigung stellen werde.